



## ***Monode Gracia***

Candidat

au poste de représentant  
des chauffeurs de taxi

au Bureau du taxi de Montréal (2013-2015)

Je suis Monode Gracia, membre de l'ordre des administrateurs agréés du Québec, chauffeur de taxi, formateur à l'école de taxi et formateur au premier salon de taxi à Montréal.

Mon implication dans l'industrie du taxi traduit ma volonté inébranlable d'accompagner jusqu'au bout les chauffeurs de taxis, qui sont en même temps des collègues et mes anciens étudiants, dans leur lutte. Elle est aussi une démonstration dans ma conviction de les encadrer afin qu'ils puissent décentement aller chercher de nouvelles sources de revenus, c'est-à-dire : «Je veux les aider à mettre plus d'argent dans leur poche».

Cependant, j'engagerai mon premier combat dans une discussion soutenue avec des partenaires sociaux, principalement la police de Montréal sur la fréquence et la manière de donner des billets d'infraction à nos chauffeurs de taxi et, avec la ville et d'autres organismes, dans la négociation d'une aire de repos dans les différents endroits de travail comme l'aéroport, etc.

En effet, il est grand temps de vous rappeler qu'un travail d'équipe s'avère nécessaire afin d'atteindre ce noble objectif. Voilà pourquoi, je vous demande de vous joindre à moi, car mes chers collègues chauffeurs, ensemble, nous sommes une force, capable de nous faire écouter partout où la problématique de notre industrie se débat et de faire basculer les décisions en notre faveur. D'ores et déjà, je vous donne l'assurance qu'ensemble, nous saurons rouler, comme tout bon chauffeur dans la bonne direction.

Alors, unissez-vous et joignez vous à moi pour que nous puissions enfin faire la différence !

***Monode Gracia***